

Zülle und Jäggi treffen erstmals aufeinander

KREUZLINGEN. Es kommt langsam Bewegung in den Wahlkampf vor den Ersatzwahlen für den Stadtrat. Der Verband Pro Velo Thurgau organisiert am Mittwoch, 25. Juni, um 19 Uhr ein Podiumsgespräch mit den zwei Kandidaten Ernst Zülle (CVP) und Barbara Jäggi-Gretler (FDP). Die beiden werden sich zur Velo- und Verkehrspolitik in Kreuzlingen äussern und stellen sich den kritischen Fragen. Die Veranstaltung findet im Torggel im Roseneck statt und ist kostenlos. (red.)